

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Como llego el Hombre a la Luna

En 1969, el mundo se asombro al ver que un astronauta llegaba a la luna.

Era la primera vez que un ser humano pisaba un cuerpo espacial distinto a la tierra.

Los astronautas Estadounidenses viajaron en la nave Apolo 11 y alunizaron el 20 de Julio de ese año. Este hecho salió en televisión gracias a una cámara que tenía el modulo lunar.

Misiones Apolo

A mediados de 1960, la NASA inicio el programa Apolo, que tenía como objetivo llevar al hombre a la luna y estudiar su suelo. Lograron su propósito en 1969.

El Auto Fantástico

El Rover lunar era un cohete eléctrico plegable que transportaba a los astronautas y su equipo. También filmaba con una cámara de televisión.

Los astronautas estadounidenses fueron quienes lograron llegar de primeros a la luna; colocaron su bandera como símbolo de triunfo de su país.

Los Tres Primeros

Los astronautas que pisaron la luna fueron: Neil Armstrong, Edwin Aldrin, Michael Collins, el ultimo se quedo en el modulo de comando.

El Explorador Robótico

Los rusos enviaron dos vehículos robóticos a la luna. Eran maquinas comandadas desde la tierra para explorar regiones desconocidas.

Los astronautas recolectaron muestras de polvo y roca, sacaron fotografías y colocaron instrumentos para medir viento solar y un sismógrafo.

Llano A. (2008)

Preguntas

1) ¿Quiénes llegaron a la luna por primera vez?

R: Los astronautas estadounidenses fueron los primeros en llegar a la luna.

2) ¿En qué año sucedió?

R: El 20 de Julio del año 1969.

3) ¿Cómo se llamaba la nave?

R: Apolo 11.

4) ¿Que aconteció en el año 1960?

R: La NASA, inicio el programa para llevar el hombre a la luna.

5) ¿Qué llevaron los estadounidenses a la luna?

R: Llevaron cámara de televisión, auto electrónico, 2 robot. Y colocaron su bandera como símbolo de triunfo de su país.

6) ¿Cómo se llaman los astronautas?

R: Neil Armstrong, Edwin Aldrin, Michael Collins.